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本报讯（记者 张玉东 文/图）近
日，市民张先生向本报反映，福元路与
建业路交叉口信号灯不是很合理，由东
向西直行车辆与由东向南左转车辆经
常因为信号灯时长问题拥堵在一起，希
望相关部门可以让左转灯和直行灯同
步或增加左转配时，以解决该路段通行
矛盾问题。

5月21日18时许，记者在福元路建
业路口看到，东西向车辆已经排起了长
龙，而南北向车辆仅有两三辆车在等候
红绿灯。该路口由东向西直行明明是
绿灯，但大量排队的车辆却通行缓慢。

记者经过观察发现，该路口由东向
西方向车辆是由福元路下穿隧道两条
直行机动车道和一条机非混行辅道组
成，由于 3条车道车辆在并入后，有不
少占据最右侧车道车辆需要左转，但由

于左转为红灯，最左侧车道已满，剩下
的左转待转车辆就只能占据直行车道
等待，这也就导致直行车辆虽然是绿灯
但通行缓慢。

另外，该路口由东向西的直行灯和
由东向南的左转灯在变灯时是同步，15
秒后左转灯就提前转为红灯，路口通行
也开始缓慢起来。

“左转灯和直行灯最好能够时长一
样，这样就算慢也不会完全堵死。现在
高峰时段有时东向西车辆都排到中州
大道，而南北向的车流不大，可以相应
减少其绿灯时长。”在附近居住的王先
生建议。

随后，记者将该路口的情况向郑州
市公安局公安交通管理局进行了反映，
工作人员表示将会安排专人前往现场
实地调研。

帮帮你打探

本报讯（记者 汪永森 文/图）
“只差三五十米，司家庄中街就连
上顺河路，现在施工一停就是俩
仨月，夏季下雨这段肯定要积水，
希望尽快把路铺好，方便大家出
行。”近日，高女士向本报反映，司
家庄片区城市更新项目中的司家
庄中街北段停工，剩余一段小路
未能和北端的顺河路连接，希望
相关部门督促尽快恢复施工。

司家庄中街（顺河路—城北
路）道路工程长510米、宽8.4米，
提升改造内容包括机动车道、非
机动车道、人行道、绿化以及配套
雨污水管网等。2023年 4月，未
来路街道办事处发布司家庄片区
城市更新项目4条道路的招标公
告，第一标段即为司家庄中街及
司家庄西街道路工程。

5月 22日上午，记者来到顺
河路与司家庄中街交叉口，路口
南侧一段约 40米长的道路仍是
裸露黄土，道路两侧堆放着建筑

材料，停放着施工机械，再向南的
大部分路面已铺上地砖。

高女士说，司家庄中街经过
整修确实提升了整体面貌，原本
脏乱差的场景被整洁的路面代
替，大家出行购物走在路上也觉
得舒心了许多，但北段施工仅余
40多米未与顺河路连接，大家等
了俩月，希望尽快恢复施工。

对于市民关心的司家庄中街
北段道路施工问题，未来路街道
办事处工作人员回复称，该段路
面在建设过程中部分采纳了沿路
居民提出的意见，施工方对建筑
材料和施工工艺进行了调整，前
段时间曾有建筑材料进场，因不
符合施工要求需要重新调换。

“5 月底能够恢复施工，到 6
月底估计能完成这段道路的施
工。”工作人员表示，办事处也将
督促施工方加快建设进度，同时
对施工过程中出现的问题进行监
督和及时调整。

本报讯（记者 徐富盈 文/图）5
月 20日 20时许，市民刘先生向本报
发来一组照片，显示中原区棉织路早
晨和晚上车辆违停和摊贩占道现象
严重，双向四车道被占去了三道，拥
堵成为常态，附近居民正常生活和出
行受到较大影响。他希望交警、城管
部门以及街道办事处能采取措施，还
居民一个畅通有序的生活环境。

刘先生投诉的这段路是由桐柏
路向西到秦岭路的棉织路。5 月 21
日18时30许，记者探访看到，路两侧
已经有违停车辆。半小时后，路边停
车开始越来越多。

锦艺小区居民苏先生说，路段附
近有好几个大型居民区，人多车辆多，
最东侧桐柏路口还有一个农贸市场。
虽然最西侧有一个停车场，但是一些
人为省停车费，不去停车场里停。

记者在棉织路锦艺国际花都欧
尚北门看到，路北侧慢车道与相邻的
一条快车道被一个流动废品收购站
占去，再往西 100米还有一个废品收
购站。

慢车道上各种卖菜、卖衣服、卖
小吃的摊点越来越多，更有两个餐饮
摊位直接把餐车停在路中间双黄线

上，再摆上凳子和桌子，叫卖揽客。
5月 22日 5时 40分，记者再次赶

到棉织路，在伏牛路丁字路口看到，
早起遛弯的市民只能在违停车辆中
间穿梭通行。市民黄先生说，这条路
东西长 800多米，建好后就成了停车
场和马路市场，经常堵车。

中原区城管局驻秦岭路办事处
执法中队中队长刘国涛介绍，棉织路
是双向四车道，但因其断头路的原
因，被划归背街小巷之列。为治理这
条断头路的堵车，他们费了不少劲
儿。每周最堵的两天是周六周日，每
天最堵的时段是20时到第二天8时，
堵是因为晚上乱停车和乱摆摊。

“今后我们中队对棉织路违停车
辆提前执法30分钟！”刘国涛说，他们
加大对此路段违停的整治处罚力
度。刘国涛提醒附近居民，尽量把车
停在西侧停车场内，除了车辆安全有
保障，还不会影响他人出行。

刘国涛还认为，对一个路段的治
理，单靠一个执法中队是远远不够
的，必须由交警、办事处、社区、巡防
中队、网格长等全面配合才能治理到
位。他建议各部门都能参与到该路
段的治理中，让这里有序畅通起来。
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